

# 2024

## ひよこ通信⑦

2025年1月14日号

みなさま お疲れ様です。

新年あけましておめでとうございます。2024年度は発行ペースが亀並みでありました…。深く反省しています。心機一転、新人看護師のみなさまの頑張っている様子をご紹介していきたいと思います。

10月にあった半年総括で「民医連に3つの視点」を学び、これからの目標について発表してもらいました。患者さんに寄り添いたい、成長していきたいという声が多く、嬉しく思いました。

11月には「入退院支援について」の研修がありました。講義や事例検討を通じて退院支援についての学びを深めました。今後プライマリーがついていく、ということもあり、関心や満足度の高い研修でした。

新人さん紹介コーナーです。

まずは**5西病棟のNさん**です。

「患者さんに笑顔で「ありがとう」「頑張っているね」と声をかけて戴くことが日々の大変な業務の中の心の癒しになってます。技術や深い知識の習得、アセスメントが難しいと感じますが、患者さんと楽しく関わることが嬉しくて看護師になって良かったと思います。」



次は**6西病棟のSさん**です。



「少しずつ出来ることが増え、任せて貰えることが増えてきました。患者さんの笑顔を見ると嬉しい気持ちになります。夜勤が始まり、不規則な生活に慣れるのが大変です。勉強して、観察やコミュニケーションを通して患者さんの少しの変化に気がつけるよう知識や観察力を養いたいです。」

頑張れ！Nさん、Sさん。応援しています！

研修委員会